

TITULARES

Hoy, durante una entrevista en La mirada crítica, de Telecinco

Sémper critica que el Gobierno todavía no haya solicitado el Fondo de Solidaridad tras la dana y lamenta que Sánchez "no esté a la altura"

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del Partido Popular, Borja Sémper, exige a todas las Administraciones públicas y los gobiernos respondan al "enorme reto" que supone la reconstrucción del área metropolitana de Valencia, algo que no está haciendo el Gobierno central, que todavía no ha solicitado el Fondo de Solidaridad de la Unión Europea (FSUE) tras la dana
- "Esto sí que es algo indignante", resalta, comparando el esfuerzo del Govern de Mazón frente al tancredismo del Ejecutivo liderado por Sánchez. "Me enfada que el Gobierno no haya estado a la altura", se lamenta
- Critica, en relación al 'caso Errejón', a esa parte de la izquierda empeñada en "sentar cátedra" desde su "púlpito político" para decir "qué consumir, cómo tiene que ser nuestro ocio, cómo tienen que ser los hombres y las mujeres o cómo tenemos que relacionarnos"
- Recalca que el escándalo sexual en torno al exportavoz de Sumar pone de manifiesto que "ese discurso era mentira", por lo que "muchas de las reacciones ciudadanas –el famoso péndulo– tienen su justificación en este tipo de contradicciones profundas"
- "Menos dar lecciones a los demás, menos decirnos a los demás cómo tenemos que vivir y cómo tenemos que relacionarnos y más cumplir con el ejemplo propio", zanja
- Subraya lo "inédito" e "indefendible" que resulta que quien tiene la "obligación de perseguir los delitos", en relación al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, "esté sometido a una investigación por la comisión de un delito extraordinariamente grave", como es el delito de revelación de secretos
- Recuerda que, como señaló Alberto Núñez Feijóo desde que arrancó la legislatura, el PP ofrecerá sus propuestas en el Congreso al resto de



TITULARES

grupos, salvo Bildu, en materias como conciliación, fiscalidad o vivienda para "suplir así la inacción del Gobierno de Sánchez"

 "Si queremos aliviar la carga fiscal de los españoles, tenemos que llegar a acuerdos; si queremos hablar de vivienda, tenemos que llegar a acuerdos para impulsar medidas que intenten aliviar el extraordinario problema que supone el acceso a la vivienda, singularmente, de los más jóvenes; si queremos implementar o impulsar medidas de conciliación, tenemos que contar con el resto de formaciones. Siempre sin renunciar a nuestros principios sólidos", concluye